

Liebe Freunde der Stiftung House of Encouragement

Wir hoffen, dass Sie alle einen guten Start in das neue Jahr erlebt haben und wünschen Ihnen nochmals alles Gute, beste Gesundheit und Freude, Erfolg und Befriedigung in allem, was Sie dieses Jahr tun werden.

Zum Jahresabschluss konnten wir mit unserer grossen Familie noch einen Ausflug nach Bela Bela machen. Obwohl das Wetter nicht richtig mitspielen wollte, war es für alle ein tolles Erlebnis. Wir danken dem Gönner für die zweckbestimmte Spende, die uns den Besuch eines Badeortes ermöglichte.



Nass von oben mit kurzem, heftigen Gewitter. Dennoch grossen Spass im Becken der warmen Quellbäder. Für die Verpflegung konnten die meisten Kinder unter das improvisierte Dach fliehen. Bis wir wieder zurück in Soshanguve waren, war alles wieder trocken.

2019 möchten wir mit dem Projekt für das Apprentice Institute (Lehrlingsinstitut) einen grossen Schritt vorwärtskommen. Es liegen bewilligte Baupläne vor und der Stand der Schulungsunterlagen ist sehr erfreulich. Ein Anfang wird jetzt mit dem Bau der Grenzmauern gemacht, aber wir wollen zuerst noch weitere Zusagen für finanzielle Hilfe sichern, bevor wir mit dem physischen Bau und der Einrichtung des Schulungsgebäudes beginnen.

Gerne weisen wir nochmals darauf hin, dass alle Spenden, die an die Stiftung House of Encouragement einbezahlt werden, ausschliesslich für das Waisenbetreuungszentrum verwendet werden, es sei denn, es handelt sich um eine zweckbestimmte Spende für das Apprentice Institute.



Besuch des Grundstückes mit unserem Betreuerteam



Jetzt gilt es ernst. Ende Januar wird die Grenzmauer erstellt.

Ganz aktuell können wir von einem wichtigen Meeting am 18. Januar berichten. Wir konnten mit einer neuen Partnerorganisation eine Zusammenarbeit vereinbaren. Wir sind ermutigt über diese Entwicklung, da wir auf einen Schlag viel breiter abgestützt sein werden. Es geht jetzt darum, dass wir in den nächsten Wochen das weitere Vorgehen konkretisieren. Das Konzept für das Apprentice – Institute sowie die Projektschritte werden zugunsten einer rascheren operativen Möglichkeit neu überarbeitet werden.

Diesem Rundbrief werden die Spendenbescheinigungen 2018 für die Steuererklärungen beigelegt. Vielen Dank für Ihre weitere Unterstützung.

Mit herzlichen Grüssen

House of Encouragement

Walter und Estelle Bosshard